



Reconocen gestión de MetLife

Escrito por Rogelio Varela

Friday, 10 de April de 2015



Rating **0.0/5** (0 vote)

- S&P otorga calificación mxAAA a la aseguradora

Ya le he comentado que el sector asegurador en los próximos meses tendrá cambios relevantes a partir de la puesta en marcha de la nueva regulación llamada Solvencia II que deberá operar en 2016 y que en varios casos exigirá mayores niveles de capitalización.

La idea es adecuar el capital de cada entidad al nivel de riesgo que asume en el mercado, siendo México el primer país en emprender dicho cambio en América Latina.

En el sector asegurador mexicano confluyen unas 100 empresas y no se descarta que como parte de esa regulación puedan darse algunas fusiones.

Pues bien, en ese entorno le comento que Standard & Poor's que comanda aquí Victor Manuel Herrera ha ratificado a MetLife México que dirige Carmina Abad la calificación de "mxAAA".

Se trata de la más alta calificación que otorga esa firma en cuanto a crédito de contraparte y refleja con mucho la solidez financiera de largo plazo en escala nacional.

En opinión de S&P, la perspectiva para MetLife México es estable, ya que mantiene su estatus de "altamente estratégica" para la estadounidense MetLife Inc., en virtud de dos factores centrales: por un lado, su importante presencia y perspectiva de crecimiento en México, y por otro, su sólida rentabilidad y los dividendos que reporta al grupo a nivel mundial, pues es la segunda operación más importante fuera de Estados Unidos, solamente detrás de Japón.

La calificadora resaltó la integración de MetLife México con la casa matriz en cuanto a estrategia, operaciones, sistemas y manejo de riesgo.

Y bueno, también se refirió al liderazgo de MetLife México en el sector asegurador nacional donde al tercer trimestre de 2014 registró la participación más alta en el ramo de vida y la tercera más alta en el de accidentes y enfermedades.

Con cifras actualizadas al cierre de 2014, la participación de MetLife en el ramo de vida fue de 30.13 por ciento, mientras que la de accidentes y enfermedades fue de 12.56 por ciento.

"La aseguradora es la más grande en México en lo que respecta a prima bruta suscrita, y a decir de Standard & Poor's se espera que la compañía que comanda Abad mantenga su posición líder en México.

Al cierre de diciembre de 2014, el retorno a activos (ROA, por sus siglas en inglés) fue de 5.6 por ciento, el retorno a capital (ROE) de 28.8 por ciento y el retorno a ingresos (ROR) de 14.2 por ciento.

La calificadora dijo que en virtud de que MetLife México mantiene un riguroso manejo de su estructura de costos, aun a pesar de que la organización sigue haciendo inversiones para adecuarse a la nueva regulación y consideró que "sus índices de gastos seguirán siendo adecuados y no habrá un impacto importante en su desempeño operativo".

El caso es que MetLife México mantiene una fuerte capitalización de cara a los cambios que encarará el sector asegurador.